



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 495

4^e dimanche de Pâques - Année B
Semaine du 20 au 28 avril 2024

« JE SUIS LE BON PASTEUR », dit JÉSUS **DIMANCHE DES VOCATIONS 2024**

Depuis de nombreuses années déjà, l'Église organise la journée des vocations le dimanche où la liturgie nous propose l'Évangile du Bon Pasteur. **À mi-chemin entre Pâques et Pentecôte, nous voici les auditeurs de Celui qui nous redit : « Je suis le Bon Pasteur ».** La tâche du berger est d'être celui qui appelle et celui qui guide. Il y a entre le pasteur et son troupeau une connaissance qui devient une connivence et une alliance. Dans la marche du troupeau, le berger est toujours celui qui est à l'avant et que l'on suit, qui appelle et qui entraîne.

Il y a, dans l'image du Bon Pasteur, l'appel, la confiance et la liberté. C'est la clef de toute vocation. La vie chrétienne ne devient une tâche que parce qu'elle est d'abord un appel. **Il n'y a pas de mission sans vocation.** Dieu ne nous appelle jamais pour autre chose que ce pour quoi nous sommes faits. Avec amour et sans jamais rien imposer, il ne cesse d'appeler. **Comme le berger qui rassemble, il attend notre réponse dans la certitude que le chemin qu'il nous propose est toujours le meilleur pour nous : c'est ce que l'Évangile appelle le chemin de « la Vie éternelle ».**

En cette journée des vocations, l'Église invite chacun à retourner aux sources de la vie chrétienne. **L'Église ne grandit que là où des hommes et des femmes acceptent de vivre au plein souffle de leur vocation.** Dans la diversité des charismes et dans la reconnaissance de nos limites, l'Esprit peut faire fleurir l'Église aux mille couleurs de l'Évangile.

Le Bon Pasteur ... c'est bien autre chose que le gourou d'un troupeau grégaire et servile. Il est, au contraire, **le signe de beaucoup de tendresse et de fidélité.** Il appelle et il pardonne. Il donne sa vie pour ses brebis. Comme dit le psaume (Ps 22), **rien ne peut manquer à ceux qui suivent son pas et qui écoutent sa voix.**

Abbé Philippe MAWET

Aux Eucharisties nous prions pour :

Dimanche 21 avril à 11h : Maria LAROSA

Dimanche 28 avril à 11h : la communauté

Horaire des messes à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle.
- Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle.
- Le lundi à 18h30 à la chapelle
- Le mardi à 9h à la chapelle

Messe en néerlandais le dimanche 28 avril à 10h30 à la chapelle.

Les temps d'écoute et de confessions à Notre-Dame-de-Stockel

- Le samedi 20 avril de 9h30 à 10h30 et de 18h à 20h avec le Père Edouard Marot
- Le dimanche 21 avril de 10h45 à 12h avec le Père Didier van Havre
- Le mardi 23 avril de 17h à 18h45 avec le Père Didier van Havre

Agenda

Samedi 20 avril à 9h : messe à la chapelle suivie de confessions

Samedi 20 avril à 15h : baptême de Roxanne et d'Ary de Ronne.

Dimanche 21 avril à 11h : messe avec Professions de Foi.

Dimanche 28 avril à 11h : **MESSE INSTRUMENTALE**. Rejoignez la chorale avec votre instrument (violon, djembé, flûte, guitare, ...) !

Répétitions à 10h. les dimanches 21 et 28 avril, avant la messe.

INFO : Gwenaëlle : 0473/77.83.89

Collecte prescrite

Les 20 et 21 avril pour **la formation des futurs prêtres**. La formation interdiocésaine des futurs prêtres dure 7 ans. Elle est essentiellement assurée au Séminaire de Namur pour les francophones et au Séminaire de Louvain pour les néerlandophones. La collecte de ce jour est destinée à la formation des séminaristes. Merci de répondre généreusement à l'appel de Mgr Terlinden en faveur d'une formation de qualité des futurs prêtres de l'Archidiocèse.

Marche pour la Vie :

« PROTÉGER LE FAIBLE, ÇA C'EST FORT ! »

La **Marche pour la Vie** aura lieu à Bruxelles le dimanche 21 avril pour demander une meilleure protection de la Personne humaine, de sa conception à sa fin naturelle. Nous invitons les fidèles à se joindre à cette Marche. Dans sa récente déclaration *Dignitas Infinita*, le Pape François souligne l'importance de la protection de la Vie humaine, en particulier les plus fragiles d'entre nous.

Lieu de rassemblement : place Poelaert, devant le Palais de Justice à 14h - 14h30.

Notre paroisse y participe ! Nous nous rassemblerons devant la chapelle NDS (oratoire) à 13h15, pour rejoindre ensemble en métro le lieu de rassemblement. Sur place, nous nous regrouperons également autour de notre pasteur.

Ce lundi 22 avril, à 18h30 à la paroisse Notre-Dame de l'Assomption, *le Souffle de Vie* vous invite à une Eucharistie avec et autour des familles ayant perdu un enfant pendant la grossesse. Ces eucharisties ne s'adressent pas uniquement aux parents de l'enfant décédé *in utero*, mais aussi à tous ceux qui, de près ou de loin, ont connu l'existence de cet enfant : famille, amis, collègues ou simplement Chrétien soucieux de la vie. www.souffledevie.be

Solidarité

Le centre de distribution de colis alimentaires de la **Saint-Vincent-de-Paul** de Saint-Joseph, rue Paduwa à Evere, recherche d'urgence des **personnes bénévoles** pour participer à la distribution de colis aux personnes démunies tous les mercredis de 12h à 16h. Disposez-vous d'un peu de temps ? Êtes-vous intéressé(e) ? Contactez en toute confidentialité Dominique de Beauafort au 0477/69.54.58. Merci d'avance pour votre générosité.

En Unité Pastorale

Depuis le vendredi 12 avril 2024, une Équipe du Rosaire existe dans notre unité pastorale. La prochaine réunion de cette équipe aura lieu à la paroisse Saint-Paul ce vendredi 26 avril 2024 à 18h. Chacun est invité et bienvenu ! (Informations sur les Équipes du Rosaire dans le bulletin du mois d'avril à la page 6.)

Lectures pour le 4^e dimanche de Pâques – Année B

Première lecture : Lecture du livre des Actes des Apôtres (Ac 4, 8-12)

En ces jours-là, Pierre, rempli de l'Esprit Saint, déclara : « Chefs du peuple et anciens, nous sommes interrogés aujourd'hui pour avoir fait du bien à un infirme, et l'on nous demande comment cet homme a été sauvé. Sachez-le donc, vous tous, ainsi que tout le peuple d'Israël : c'est par le nom de Jésus le Nazaréen, lui que vous avez crucifié mais que Dieu a ressuscité d'entre les morts, c'est par lui que cet homme se trouve là, devant vous, bien portant. Ce Jésus est la pierre méprisée de vous, les bâtisseurs, mais devenue la pierre d'angle. En nul autre que lui, il n'y a de salut, car, sous le ciel, aucun autre nom n'est donné aux hommes, qui puisse nous sauver. »

Lecteur : Parole du Seigneur, Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

Psaume (117)

R/ La pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle.

Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! Éternel est son amour !

Mieux vaut s'appuyer sur le Seigneur que de compter sur les hommes ;
mieux vaut s'appuyer sur le Seigneur que de compter sur les puissants !

Je te rends grâce car tu m'as exaucé : tu es pour moi le salut.

La pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle :
c'est là l'œuvre du Seigneur, la merveille devant nos yeux.

Béni soit au nom du Seigneur celui qui vient !
De la maison du Seigneur, nous vous bénissons !
Tu es mon Dieu, je te rends grâce, mon Dieu, je t'exalte !
Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! Éternel est son amour !

Deuxième lecture : Lecture de la première lettre de Saint Jean (1 Jn 3, 1-2)

Bien-aimés, voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous soyons appelés enfants de Dieu – et nous le sommes. Voici pourquoi le monde ne nous connaît pas : c'est qu'il n'a pas connu Dieu. Bien-aimés, dès maintenant, nous sommes enfants de Dieu, mais ce que nous serons n'a pas encore été manifesté. Nous le savons : quand cela sera manifesté, nous lui serons semblables car nous le verrons tel qu'il est.

Lecteur : Parole du Seigneur Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia. Je suis le bon pasteur, dit le Seigneur ;
je connais mes brebis et mes brebis me connaissent. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 10, 11-18)

En ce temps-là, Jésus déclara : « Moi, je suis le bon pasteur, le vrai berger, qui donne sa vie pour ses brebis. Le berger mercenaire n'est pas le pasteur, les brebis ne sont pas à lui : s'il voit venir le loup, il abandonne les brebis et s'enfuit ; le loup s'en empare et les disperse. Ce berger n'est qu'un mercenaire, et les brebis ne comptent pas vraiment pour lui. Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes brebis me connaissent, comme le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis. J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cet enclos : celles-là aussi, il faut que je les conduise. Elles écouteront ma voix : il y aura un seul troupeau et un seul pasteur. Voici pourquoi le Père m'aime : parce que je donne ma vie, pour la recevoir de nouveau. Nul ne peut me l'enlever : je la donne de moi-même. J'ai le pouvoir de la donner, j'ai aussi le pouvoir de la recevoir de nouveau : voilà le commandement que j'ai reçu de mon Père. »

Célébrant : Acclamons la Parole de Dieu

Assemblée : Louange à toi Seigneur Jésus

Compte X/twitter @Pontifex de notre pape François, le 17 avril 2024 :

« Apprenons à cultiver la vertu de tempérance,
afin de pouvoir contrôler nos paroles et nos actions,
pour éviter les conflits inutiles et
promouvoir la paix dans notre société. »